
CONSULTA FRAZIONE TIGNANO - ROMA

VERBALE RIUNIONE DEL GIORNO 23 febbraio 2021 ore 21.00 videoconferenza

Presenti:
Roberto Parmeggiani Sindaco 
Irene Bernabei Assessore
Matteo Lanfranco Rossi Presidente
Isabella Rizzi Segretario
Stefano Montuori Consultore
Cesarino Benini Consultore
Giuseppe Galamini Consultore
Jessica Lolli Consultore
Albertina Carboni Auditore

Prende la parola il Sindaco 

Illustra notizie in generale e approfondimenti sul bilancio:

1) Gara per la gestione degli impianti di riscaldamento degli impianti comunali: Importanti 
per valore (5 mil x 9 anni) per ammodernamento/sostituzione degli impianti. Il miglioramento 
deve essere fatto entro il primo anno. Risparmio sul canone annuale intorno ai € 60.000, circa 
il 10% del canone attuale

2) Illuminazione pubblica: presente problema tecnico in lampione incrocio di Mongardino/Lagu-
ne (Grotta), è già prevista la risoluzione del problema, L’Assessore Raschi invierà resoconto 
alla Consulta.
Gli interventi che riguardano la Porrettana iniziati lo scorso anno verranno conclusi tra primave-
ra/estate

3) Lepida sta organizzando delle  dorsali  di collegamento alla connessione  che partono da 
Monte San Pietro verso Mongardino Lagune.

Prende la parola l’Assessore Irene Bernabei 

4) Illustra il  progetto  verde in comune -  patto di  collaborazione - parco dell’Olivetta. Ad oggi 
l’area è stata ripulita dai rifiuti, sono state installate delle panchine, piantate delle rose e monta-
ta rete di recinzione.

5) A seguito di alcune segnalazioni, viene richiesta attenzione perché i percorsi/sentieri CAI  sono 
transitati  da  motociclisti  (motocross)  con  creazione  di  situazioni  di  potenziale  pericolo  per 
escursionisti. La consulta formalizzerà la richiesta di chiusura al traffico veicolare di tali sen-
tieri.

Situazione frane nel territorio della Frazione:

6) Sindaco:  Gli  interventi  di  sistemazione  delle  frane verranno effettuati  usufruendo  dei  fondi 
PAO. Nel 2021 verranno eseguiti i lavori di ripristino della frana di via Scopeto (in attesa au-
torizzazione – atto formale- della Regione Emilia Romagna). I lavori verranno effettuati dalla 
Bonifica Renana.

7) Nel 2022 verranno effettuati degli interventi (Bonifica Renana) di sistemazione idrogeologica 
di via Rasiglio. Nel 2023 previsti interventi di sistemazione di via Nugareto. (Rossi chiede 
che la Consulta venga informata sulla tipologia degli interventi che verranno effettuati).

8) Rossi segnala la presenza di una sorgiva che periodicamente apre una buca in via Rasiglio 
all’altezza del tratto che va dal civico 5 al civico 9. Chiede intervento risolutivo e non riparazioni  
provvisorie delle buche che si formano.
Rizzi propone che tale intervento venga effettuato contestualmente al rispristino della frana di 
via Scopeto, con il coinvolgimento di Bonifica Renana (Ente deputato alla regimentazione delle 
acque). 



9) Benini segnala la presenza di frane in via Lagune e in via Belvedere e chiede la creazione di 
una “commissione frane” sul territorio avente lo scopo di analizzare le ragioni che causano il 
formarsi di frane. La commissione potrebbe essere composta da agricoltori e conoscitori della 
zona e tecnici comunali. L’Assessore Bernabei si dice disponibile a valutare tale opportunità. 

10) Sindaco: la sistemazione della frana presente in via Angonella verrà probabilmente sistema-
ta reperendo i fondi con una variazione del bilancio.

11) Il Sindaco informa che, a seguito delle  richieste effettuate negli anni scorsi dalla Consulta, 
verranno installate telecamera di videosorveglianza in prossimità dell’ incrocio Mongardino/
Lagune e una sul ponte che delimita il confine tra i Comuni di Monte San Pietro e Sasso Mar-
coni (inizio via Olivetta). Rizzi chiede di verificare se esista la possibilità di un accordo o la for-
malizzazione di una cooperazione sotto la supervisione delle Autorità di Pubblica Sicurezza per 
l’utilizzo degli impianti di videosorveglianza privati, con lo scopo di aumentare le aree videosor-
vegliate nel territorio della frazione per una maggiore sicurezza del territorio.

VARIE

12) Incontri con i ristoratori del territorio di Sasso Marconi da effettuarsi anche nella nostra fra-
zione in merito alle problematiche sorte con le restrizioni dovute all’emergenza COVID e più in 
generale per il rilancio delle attività della frazione. Possibilità di organizzare passeggiate con 
degustazioni enogastronomiche nel nostro territorio, con la collaborazione di INFO SASSO.

13) Rossi: viene chiesto l’intervento delle forze dell’ordine, per il controllo della velocità delle au-
tomobili e comunque del rispetto del codice della strada,  soprattutto nelle tratte di via Oli-
vetta, via per Mongardino, via Lagune. Alcuni cittadini hanno più volte segnalato la presenza di 
auto che transitano a velocità sostenuta e tagliano le curve, creando situazioni di elevato peri-
colo.

14) Rossi: chiede che la consulta venga informata sulla situazione del “censimento” dei passi car-
rai nella frazione, in modo particolare per dare risposte ai cittadini che hanno fatto richiesta di 
verifiche suppletive aventi lo scopo di verificare il reale dovere di pagare tale onere.

15) Rossi: chiede la possibilità di una regolamentazione della fonte di via S. Anna con esecuzione 
di analisi di potabilità delle acque. I consultori Montuori e Benini non ritengono che tali attività 
rientrino in quelle proprie della Consulta di Frazione, per cui chiedono che, se attività debbano 
essere eseguite, siano prese in carico direttamente dal Comune o dall’Ente eventualmente de-
putato.

La riunione si chiude alle 22,50.

Il Presedente
Matteo Lanfranco Rossi

Il Segretario
 Isabella Rizzi


